



日が落ちるのもすっかり早くなり、朝夕の冷え込みも厳しくなってきました。子どもたちは、「そんなことはお構いなし!」と言っているように、元気いっぱい遊んでいます。今年はコロナウィルス感染防止策に追われ、行事の取り組み方、日々の保育園生活も色々変更がありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力を頂き感謝しております。

真近にせまった「発表会ごっこ」も保護者の観覧中止といたしました。そんな中、子どもたちは表現遊びを楽しんでいます。こども一人一人が自分のペースで大きく逞しく成長している姿に感動を覚えます。令和3年も宜しくお願い致します。

12月生まれのおともだち♪

12月の行事

3日(木) 英語に触れて遊ぼう

9日(水) 発表会ごっこ

17日(木) 英語に触れて遊ぼう

22日(火) 誕生会

※保育園は12月29日から1月3日までお休みとなります。年末年始を健やかに過ごして下さい。新年、元気にお会いしましょう!

きりん組

くま組

らいおん組

クリスマスシーズン

今年も残り1か月!この季節はサンタさんにおてがみを書いたり、プレゼントは何がいいか考えたりとわくわくでいっぱいです。発表会ごっこ後、玄関にクリスマスツリーを飾りますので、一気にクリスマスの雰囲気が増してくると思います。25日の給食はいつもとは違ったメニューになってます。子どもたちが喜び、楽しんで食べてくれると嬉しいです。



おもちつき

今年度はコロナウィルス感染症予防のため中止とさせていただきます。

ご理解のほどよろしくお願ひいたします

